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Ata nº02/2023. Aos nove dias do mês de março de 2023, na sala de reuniões da 1 

Casa dos Conselhos, ocorreu reunião extraordinária do Conselho Municipal de 2 

Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA) com a presença de: Robson Cavassin 3 

Raffo (SANEPAR), Wanderlei Perdonciny (Rotary), Jussara Harmuch (Rádio 4 

Najuá), Marco Antônio Bento (IAT), Elias Chichy (ACIAI), Diana Serbai (ARECI), 5 

Lillian Bastian (IFPR), Maurício de Barros (IDR - PR), Major Jorge Augusto e 6 

Capitã Carla Spak Sobol (Corpo de Bombeiros). Presente também, Luana Skiba 7 

(Casa dos Conselhos). Carla Spak iniciou a reunião colocando a pauta para 8 

aprovação sendo anuída por todos sem inclusão de novos assuntos. Os 9 

conselheiros discutiram incrementações a serem colocadas no regimento 10 

interno, dentre elas estão: “Art. 46 – Para dar início às reuniões do COMDEMA, 11 

será exigida a presença mínima da  metade mais um dos seus integrantes. § 1º 12 

- Não verificada, na primeira convocação, a presença mínima exigida, o 13 

Presidente aguardará 15 (quinze) minutos e fará a segunda convocação, 14 

momento em que, estando presente a maioria simples (dez) dos conselheiros do 15 

COMDEMA, abrirá a reunião. Sugestão: Não verificada, na segunda 16 

convocação, a presença mínima exigida no parágrafo anterior, o Presidente  17 

aguardará 15 (quinze) minutos e fará a terceira convocação, momento em que, 18 

estando presentes no mínimo 7 (sete) conselheiros do COMDEMA, abrirá a 19 

reunião com quórum reduzido. As decisões tomadas em terceira convocação 20 

deverão passar por homologação na próxima reunião ordinária. § 2º - Se persistir 21 

a falta de “quórum” quando promovida a segunda e terceira convocação, o 22 

Presidente do COMDEMA declarará a impossibilidade de reunião naquela data 23 

e convocará outra reunião. Art. 47 – As deliberações serão tomadas por maioria 24 

simples dos Conselheiros presentes na reunião. ” Estas sugestões serão 25 

encaminhadas para os conselheiros da OAB que estão no Conselho, para 26 

verificar a legalidade das alterações com pedido de retorno até a próxima reunião 27 

ordinária de abril.  Por conseguinte, deu-se a sugestão da criação de um 28 
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formulário para inscrever os interessados para compor o Conselho direto no site, 29 

tentando simplificar o processo.  Sem mais assuntos a tratar, Carla Spak fez 30 

seus agradecimentos e encerrou a reunião. Eu, Luana Skiba, lavrei a presente 31 

ata e assino em seguida. 32 


